

Listado Conferencistas

Congreso XXXVII Congreso Latinoamericano de Estrategia - SLADE - Retos y Oportunidades en la Economía Plateada y el Trabajo Intergeneracional

30 y 31 mayo, 2024

Día 1 – Jueves 30 de Mayo de 2024

Bloque 9:30 – 10:30

Dr. Rodolfo Saldain

Doctor en Derecho y Ciencias Sociales egresado de la Universidad de la República de Uruguay, con área de práctica en Derecho del Trabajo y Seguridad Social.

Presidió la Comisión de Expertos en Seguridad Social designada por el presidente de la República, Dr. Luis Lacalle Pou en noviembre de 2020 y coordinó las actividades que culminaron con la reforma previsional promulgada como Ley N° 20.130 el 2 de mayo de 2023.

Integró y presidió el Banco de Previsión Social (1986-1993). Fue co-redactor de la reforma previsional uruguaya de 1995 y consultor en el proceso de reforma de pensiones costarricense (1997-1998).

Es autor de *“La era de los nuevos viejos. Longevidad, trabajo y jubilación en el siglo XXI”* (2020) y coautor de *“Sistema Previsional Común”* (Fundación de Cultura Universitaria, 2023).

Ha sido docente en la Facultad de Derechos y Ciencias Sociales de la Universidad de la República de Uruguay, en la Universidad Católica, en la Universidad de Montevideo y en el Centro Latinoamericano de Economía Humana (CLAEH).

Charla: Desafíos de los sistemas de pensiones

Dr. Enrique Pées Boz

Doctor en Economía por la Universidad de Sevilla, España y graduado con honores como Master en Administración Pública y Macroeconomía por la Universidad de Harvard, USA. Ocupó la Dirección del Doctorado en Administración de Empresas (en formación) de la Universidad de la Empresa, habiendo sido Profesor Grado 5 de la Licenciatura en Economía de la Universidad Católica del Uruguay, y de Administración y Contabilidad Industrial y Costos en la UDELAR. Fue Gerente General del Banco Hipotecario del Uruguay, Asesor de PyMEs y Consultor de Naciones Unidas, del Grupo Banco Mundial y del Banco

Interamericano de Desarrollo, además de otras instituciones regionales, gobiernos nacionales y entidades subnacionales. Asesor Senior de Evensen Dodge International Inc. Ha dirigido diversas investigaciones y realizado múltiples publicaciones.

Charla: Impactos en los mercados de la prospectiva demográfica y la Economía Plateada

Dr. Augusto Müller

Cirujano general y Emergentólogo. Exprofesor director del Departamento de Emergencia del Hospital de Clínicas, Expresidente de la Sociedad de Cirugía del Uruguay. Exjefe del Servicio de Cirugía General y del Departamento de Cirugía del Hospital Central de las FFAA. Miembro titular de la ANM. Miembro del Centro de Estudios Jurídicos y Estratégicos.

Charla: La vida plateada y la salud: Otra visión es posible

Bloque 11:00 – 13:00

Dr. Roberto Serra

Presidente fundador de SLADE (Sociedad Latinoamericana de Estrategia). Especialista en Estrategia en Latinoamérica. Licenciado en Administración, Universidad de Buenos Aires (UBA). Especialización en Estrategia en el Massachusetts Institute of Technology. (MIT) y un postgrado en Pensamiento Estratégico y Dinámica de Sistemas y Simulación en la London Business School. Especialización en Física Cuántica y Teoría del Caos con David Peat en Italia. Estudió Piano armonía, composición en el Conservatorio Beethoven, y Dirección de Orquesta en Peter the Great Music Academy, St Petersburg, Rusia. Ha dirigido varias orquestas sinfónicas en diferentes países.

Charla: Disrupción y Estrategia

Dra. Griselda Lassaga

PHD En Sociología. Es Conferencista Internacional de origen argentino, especialista en temas de Cambio Cultural hacia la Sostenibilidad y el Liderazgo femenino como arte de gerenciamiento. Directora del Centro de Integración Global, Coordinadora de Maestrías Full-time para la Escuela de Posgrado en Negocios de la Universidad de Belgrano. Directora del curso Social Economy, y del seminario Ética y Responsabilidad Social Empresaria. En su formación académica posee un Doctorado en Sociología, Máster en Administración de Empresas y Psicopedagogía. En SLADE Sociedad Latinoamericana de Estrategia es miembro de la Comisión Directiva y Past-president International.

MBA. Eugenia Balut

Estudió administración de empresas de la Universidad Nacional de Buenos Aires, y se especializó en finanzas corporativas. Adicionalmente cuenta con una maestría en formulación y desarrollo de estrategias públicas y privadas del Centro de estudios Avanzados de la Universidad Nacional de Córdoba. Directora de operaciones; fundadora y miembro del directorio Macro finanzas SA desde 2002, Asesorando a empresas de diversos sectores de la

industria y servicios cordobesas. Desde el año 2008 es miembro activo del consejo Directivo SLADE Córdoba como tesorera y Vicepresidente.

Charla: Las personas seniors y su impacto en las estrategias para una vida digna

Dr. Roberto Solano

Exdecano de la Escuela de Negocios y Economía de la Universidad de las Américas Puebla, además de Presidente Capítulo México SLADE y Past President SLADE periodo 2000-2002

Es Ingeniero Químico Administrador en el Tecnológico de Monterrey en donde también obtuvo su maestría en Administración de Empresas. Doctor en Mercadotecnia de la Universidad de Texas A&M. Actualmente es el director de UDLAP Consultores, así como Director del Comité Ejecutivo Editor de la Revista Latinoamericana de Estrategia.

Ha participado en investigaciones y publicado artículos en las siguientes revistas: Journal of Advertising Research, Journal of Retailing, International Thunderbird Business Review y el Journal of Teaching in International Business.

Charla: 71 y contando: La importancia de Ganar Dando.

Lic. Juan Eduardo Cros

Lic. en Relaciones Internacionales por la Universidad de la República, Uruguay, MBA, Universidad Católica de Chile. Ha sido Director de firmas internacionales de consultoría, profesor en Universidades de diferentes países de Latinoamérica, conferencista y motivador, en temas de innovación, emprendimiento Senior/ volver a empezar. Estratega en Cambio y Cultura. Mentor de MBA, Pontificia Universidad Católica de Chile. Presidente actual de SLADE.

Charla: 50... Y qué?

Sr. Antonio Gómez de la Vega

Consultor estratégico. Directivo experto en Liderazgo de Equipos Multiculturales. Conferencista y Escritor (Talento Senior vs Edadismo).

Antonio fue despedido tres veces después de haber cumplido 40 años. En cada una de esas oportunidades, fue aprendiendo a no dejarse abatir por sentimientos negativos y adquirió herramientas que le permitieron seguir creciendo profesionalmente. Con todas las reflexiones que fue desarrollando en ese camino, decidió escribir un libro donde plasma algunos tips y recomendaciones que a él le fueron útiles para superarse.

Charla: Cómo volver a trabajar después de los 40+

Bloque 14:30 – 16:00

Lic. Claudio Lomello

Licenciado en Administración de Empresas, Contador Público, Diplomado en Gestión y Gobierno de Empresas Familiares y MBA (candidate, cursando 7 meses en intercambio en el ESSEC Business School de París), ha participado, como consultor Senior, en varios procesos de protocolización impulsados por el BID, la UES21 y por su propio accionar profesional, ha disertado sobre la temática de Empresas Familiares, PYMES, Estrategia y Liderazgo, en diversas Universidades y Congresos del País.

Charla: Sensibilización y herramientas para la continuidad intergeneracional de las empresas familiares

Sr. Hugo Benedetti

Empresario uruguayo de destacada trayectoria profesional. Realizó una carrera corporativa importante en posiciones gerenciales y de dirección, hasta las máximas responsabilidades regionales sobre operaciones en Argentina, Brasil y Uruguay.

Posteriormente, en los mismos países y en Chile, ha actuado como Consultor internacional en áreas de su especialidad: management, modelos de negocios, fusiones y adquisiciones, estrategia, desarrollo y estructuración de negocios, etc. Ha dictado cursos y conferencias sobre estos temas en los que combina tanto su formación académica obtenida en cursos y seminarios realizados en la región y en EE UU.

Actualmente, es socio y Director de IBF Negocios, empresa familiar involucrada en diversas empresas de Uruguay.

Charla: Desafíos y aprendizajes para los Directores y Directorios de empresas

Ing. Manuel Mora

Máster en Administración de Empresas con énfasis en Mercadeo del Instituto Tecnológico C. R. Postgrado en Estrategia y Gerencia, University of Pittsburgh, USA. Ingeniero en Administración de Empresas Agropecuarias del Instituto Tecnológico de C. R.

Desde el año 2005 es Presidente de la empresa M & M Mercadotecnia S. A., dedicada al Diagnóstico, la Asesoría y la Capacitación en las áreas de Mercadeo, Ventas y Servicio al Cliente. Asesor de empresas de diversas actividades comerciales principalmente en temas de estrategia, ventas, mercadeo y servicio al cliente.

Charla: Modelo estratégico para la creación de un mercado mayorista en la zona azul inteligente de Costa Rica

Bloque 16:00 – 18:00

Cra. Aiuba González – Advice

Gerente de Operaciones y Finanzas de Advice. Contadora pública egresada de la Universidad de la República y Master en Business Administration por la Universidad Carlos III de Madrid.

Especialización en contabilidad de gestión y reporting, planificación y presupuestación financiera con especial énfasis en control estratégico y gestión por resultados.

Amplia experiencia en rediseño e implementación de procesos de negocio con foco en reducción de costos y mejora de eficiencia.

Charla: Talento Senior: Desafíos del Mercado Laboral

MBA. Ana Eloísa Zuñiga

Comunicadora Social-Periodista, MBA, Escritora, Speaker TED, conferencista internacional en temas de Comunicaciones Estratégicas, Diversidad e Inclusión, Edad y Liderazgo entre otros. Con amplia experiencia laboral de 40 años en la empresa privada, misiones diplomáticas, instituciones públicas y multinacionales, liderando los procesos en comunicaciones estratégicas y de gestión del talento humano.

Desde el año 2017, se ha dedicado a investigar y socializar sobre las etiquetas impuestas a la edad de las personas. Hoy es la líder del Movimiento Perennial, que reúne a un sinnúmero de personas en toda Iberoamérica, llevando su mensaje sobre el verdadero valor de la Edad y el impacto que hoy tiene en unas sociedades que avanzan rápidamente hacia la Longevidad y con el atenuante de disminución en la natalidad.

Ha publicados varios libros sobre este movimiento, los dos mas recientes: Ni Junior Ni Senior: Perennial - 2021 y Descubre a la Mujer Perennial que hay en Ti - 2020.

Charla: El Movimiento Perennial y su aporte a la Economía Plateada

Mtra. Maribel Lorenzo

Actual Vicedecana y pasada directora de la Escuela de Administración, en la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD). - Profesora Adjunta en las cátedras: Funciones de la Administración, Administración General y Administración Pública. -Docente de grado y postgrado, asesora y evaluadora de propuestas de investigación y tesis.

Ha participado y dictado conferencias en múltiples cursos, seminarios y congresos, en diferentes países y ciudades; entre ellos: Estados Unidos, Panamá, Colombia, Uruguay, México, Chile, Argentina, Costa Rica y Puerto Rico.

Doctor Honoris Causa de la Universidad del norte de Tamaulipas.

En el ejercicio profesional: Se ha desempeñado profesionalmente como Consultora de Negocios, con extensos conocimientos y experiencias gerenciales en las áreas de Comercio Internacional, Gestión de Compras Nacionales e Internacionales, Sistemas de Información y TIC's, para empresas privadas e instituciones del sector Público.

Es miembro de la Sociedad Latinoamericana de Estrategia (SLADE). Miembro fundador de EMDES FOUNDATION (Fundación para el Emprendimiento y Desarrollo Personal - Empresarial).

Charla: Construyendo puentes generacionales; Liderazgo Consciente en la Economía Plateada y las Mipymes

Dr. Ricardo Quellet

Licenciado en Relaciones Internacionales. Doctor en Ciencia Política. Magister en Estrategia. Director por Argentina de SLADE (Sociedad Latinoamericana de Estrategia). Fundador y Ex Presidente de la Institución Civil sin fines de lucro: Centro de Formación e Investigaciones en Ciencias del Comportamiento Humano (Centro FICCH). Director de la carrera de Licenciatura en Estrategia Contemporánea - Universidad Maimónides.

Charla: ¿Qué es el pensamiento estratégico?

Dr. Guillermo Baena

Mba. Administración De Empresas – University Of Phoenix. Consultor, Investigador, escritor y conferencista internacional de origen colombiano, con más de 38 años de experiencia en América Latina y Norteamérica. MBA University Of Phoenix Arizona (USA) Administrador de Empresas de la Universidad del Norte. Especializado en Marketing, San Sebastián – España. Especialista en evaluación de proyectos y Alta Gerencia de University of Pittsburgh. Fundador para Colombia de la Sociedad Latinoamericana de Estrategias Slade – Colombia, miembro de la Comisión Directiva y Past-president Internacional.

Charla: Economía Plateada y ciudades inteligentes, un reto Latinoamericano

Msc. Fernando Potsch

Director ejecutivo de Seniortech Ventures, especialista senior en emprendimiento y mercado de la longevidad, conferencista, asesor de Startups, consultor estratégico profesional y empresarial y marketing.

Charla: Oportunidades de negocio para startups/seniortechs en Latinoamérica

Día 2: Viernes, Mayo 31 de 2024

Bloque 9:00 – 10:30 – Sala Conference

Ing. Michelle Snitzer

Michelle schnitzer, 30 años, ingeniera comercial. Trabajo 5 años en una empresa de tecnología e inteligencia de negocios donde estuvo en diversos cargos gerenciales y corporativos a nivel global. CEO y fundadora de BondUP, ganadora del premio fundadora visionaria 2023, ganadora desafío emprendedor banco de chile, startup Chile, Corfo y otros.

Charla: Bond Up. La primera red social para seniors

Sic. Doralicio Siqueira Filho

Licenciado en formación psicóloga por la Pontificia Universidad Católica de Rio Grande Do Sul (1968) y Magíster en estudios de Postgrado en psicología por la misma Universidad. Es socio docente de la sociedad brasileña de dinámica de grupo y coordinador del programa de formación en dinámica de grupo. Fue profesor de psicología del trabajo y coordinador del área de psicología organizacional del Instituto de psicología de la Universidad de Rio Grande Do Sul, así como profesor y ponente en conferencias en: España, Argentina, Chile, Colombia, Costa Rica, Chile, México, Paraguay, Uruguay y República Dominicana.

Charla: El poder de las relaciones me salvó

Dr. Ignacio Villoch

Licenciado en Derecho (Universidad de Deusto) y especialista en marketing internacional por formación, además de varios postgrados (IESE, IE, ESADE, Columbia) ha vivido y trabajado en 4 continentes - desde Singapur y Hong Kong a Paraguay y Bolivia, pasando por Lisboa, Nueva York y Miami- en posiciones directivas de desarrollo de negocio en la industria financiera.

Activo generador de contenidos sobre la comunicación de la Innovación y, su reverso, la innovación en comunicación.

Autor de "La Aventura de Diana", la primera novela empresarial sobre Innovación. Participa activamente como mentor, inspirador, o promotor en diversas comunidades y proyectos de emprendimiento.

Charla: Innovación silver en Málaga

Ing. Guillermo Cepeda

Ingeniero Industrial, con estudios en Administración Financiera, Maestría en Administración de Empresas de la Universidad del Norte. Ha cursado cursos de Liderazgo en Innovación en prestigiosas Universidades de U.S.A y Europa.

Co-Founder & CEO de Equinorte.

Charla: 12 llaves para los emprendimientos sustentables

Dr. Enrique Mu

PHD. Business Administration. MBA. M.S. Administración De Sistemas De Información De La University Of Pittsburgh. El Dr. Enrique Mu, es actualmente profesor universitario, investigador, profesor y ex director del MBA de Carlow. También es editor en jefe y fundador de la Revista Internacional para el Proceso de Jerarquía Analítica y ex director de programas para el grado de MBA / MIS en Katz Graduate School of Business en la Universidad de Pittsburgh. Un exitoso ejecutivo de negocios y académico. Miembro de la Comisión Directiva de SLADE Internacional.

Charla: Los jóvenes a la acción. ¿Los viejos a la tumba?

Bloque 9:00 – 10:30 – Sala Renoir

Dr. Israel Lozano

Ingeniero en Planeación y Manejo de los Recursos Naturales Renovables. Maestro en Administración. Doctorando en Ciencias de la Ingeniería.

Profesor investigador desde 2006, en el Instituto Tecnológico José Mario Molina Pasquel y Henríquez, campus Puerto Vallarta, adscrito al Tecnológico Nacional de México.

Temas de investigación e interés, desarrollo sustentable, responsabilidad social empresarial, estrategias empresariales y la educación tecnológica.

Charla: Docentes Plateados, retos en entornos tecnológicos educativos

Lic. Oscar Bravo

Ha sido Investigador Externo del Instituto de Investigación de la Escuela Profesional de Psicología de la Universidad de San Martín de Porres (2020). Educador, especializado en Gerontología Social por la Pontificia Universidad Católica del Perú, y Gerencia Social del Envejecimiento Exitoso por el Instituto de Desarrollo Social del Banco Interamericano de Desarrollo INDES-BID Washington. Es impulsor de los derechos de las personas mayores en Perú y a nivel global, y ha sido reconocido por el Congreso de la República del Perú por su contribución a las iniciativas legislativas para la población adulta mayor. Consultor en Envejecimiento y vejez, Gerencia social, Inclusión de personas con discapacidad. Voluntariado. Creación de alianzas y captación de recursos. Empoderamiento de poblaciones vulnerables.

Expositor en eventos nacionales e internacionales sobre el tema y Autor de de varios libros sobre el adulto mayor y sus cuidados.

Charla: Envejecimiento activo y voluntariado

Dra. Marieth Vargas

Directora del Instituto de Gerencia y Gestión Sanitaria de la Fundación Universitaria Sanitas, Institución de educación superior en Colombia, miembro del Grupo Empresarial Keralty. Doctor en Administración de Negocios, y estudios en Ingeniería, con amplia experiencia en temas de gestión organizacional, estratégica, de innovación, y gestión de conocimiento. Consultor senior en temas de estrategia y competitividad, apasionada en la convergencia del sector salud con diferentes áreas del conocimiento, convencida de que esta confluencia es fundamental para el desarrollo y el potencial del sector.

Prof. Tania Orjuela

Profesional de la salud con formación en temas administrativos en salud y educación. Cuenta con experiencia en calidad y mejoramiento continuo para el sector salud, tanto en el ámbito educativo como en el productivo, abarcando aseguramiento y prestación de servicios para entidades públicas y privadas. Con 17 años de experiencia como consultora senior, ha sido catedrática y tutora de tesis de postgrado, además coordina el Semillero Calidad, gestión y mejoramiento en salud en Unisanitas para el Instituto de Gerencia y Gestión Sanitaria

Charla: Envejecimiento activo y saludable: Un reto para Colombia

Sr. Eduardo Marotta

Ha sido gerente de empresas de servicios de seguridad y salud, docente en temas vinculados al marketing, comercialización y gestión de RRHH y desde hace 20 años consultor en gestión empresarial integral y apoyo a emprendedores.

Charla: Internet en clave plateada

Bloque 9:00 – 10:30 – Sala Picasso

Mag. Arcenio Valenzuela de los Santos

Egresado de la carrera de Mercadotecnia, máster en Marketing Político y Derecho Electoral, cursando máster en Dirección de Marketing y Gestión Comercial, catedrático, conferencista, consultor, comunicador y diplomático. Fundador de RD EN DIMENSIONES CONSULTING, padre de Heisler y Samir, hijo, esposo y campesino de San Juan, Oeste de la República Dominicana.

Charla: Estrategias Efectivas del Silver Marketing.

Lic. Andrés Cantón

Embajador de SLADE en Chile | Coach especializado en Gamification | Master en PNL | Magíster en Comunicación © | Diplomado en Neurociencia del Cambio | Facilitador certificado en la metodología LEGO Serious Play | Periodista | Formador con 25 años de experiencia en Chile, Perú y Venezuela. Desde hace 15 años, Formador de ICARE para los

programas de Presentaciones de Alto Impacto, Neuroventas, Experiencias ¡Wow! De Servicio y Liderazgo Neural.

Charla: Liderazgo basado en valores

Bloque 11:00 – 12:00 – Sala Conference - Mesa redonda: Salud y Bienestar

Dr. Aldo Sgaravatti CASMU

Director Sistema de Cuidados CASMU. Jefe Servicio de Geriátría Hospital Policial. Prof. Adj. Depto de Geriátría UdelaR

Dra. Florencia Krall MIDES

Directora de Cuidados en Ministerio de Desarrollo Social. Creadora Fundación "Humaniza Josefina". Abogada. Mag. en Inteligencia Emocional

Dr. Augusto Müller – CEJE

Soc. Ricardo Alberti - Fundación Astur

Sociólogo especializado en gerontología social y consultor de la Fundación Astur

Edu. Laura Consiglio – Centro Ed. Inicial Hakuna Matata

Directora del centro de educación inicial Hakuna Matata

Lic. Gonzalo Ribas – Residencial Vivir Mejor

Director de Relaciones Institucionales Residencial Vivir Mejor

Bloque 11:00 – 12:00 – Sala Renoir

Ing. Brandon Kaufman

Ingeniero civil egresado de la Universidad de la República. Socio y Presidente de Ciemsa y CSI. Ha sido premiado como Ingeniero Académico por la Academia Nacional de Ingenieros e Ingeniero Destacado del año por la Asociación de Ingenieros del Uruguay.

Charla: Liderazgo Intergeneracional- Economía Plateada

Mtra. Rosa Rivera

Subdirectora Instituto Nacional de Administración Pública (INAP) docente Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD).

Charla: El liderazgo consiente de las organizaciones en entornos complejos

Bloque 11:00 – 12:00 – Sala Picasso

Dr. Walter Navas

Doctorado en Ciencias Administrativas PhD Universidad Nacional de San Marcos Lima Perú. También es Máster en Gestión de Empresas, Educación e Innovación Disruptiva y Liderazgo Innovador.

Autor del Libro Calidad Total Herramienta Para Crear Valor.

Ha sido Docente Investigador de Pre-grado y Posgrado de la Universidad Técnica de Cotopaxi UTC, y Ponente en Congresos Nacionales e Internacionales.

Mentor Global de Emprendimientos Latam/Wadhwan Foundation, Aliado Estratégico del Centro de Innovación y Emprendimiento China – Latam y Embajador del Ecuador en la Sociedad Latinoamericana de Estrategia SLADE.

Charla: Aprendizaje experiencial, estrategias en su aplicación al trabajo Intergeneracional

Dra. Ana Lamas

Dra. en Filosofía y Educación. Especializada en Periodismo Científico. Docente de UBA y otras Universidades argentinas y extranjeras. Directora de la Carrera de Periodismo y de Periodismo digital en UMAI. Presidente del Centro FICCH desde el año 2012 a la actualidad.

Charla: Literatura plateada: desafiando límites intergeneracionales

Dr. Roberto Domínguez

Consultor en gestión de la estrategia empresarial y definición competitiva del talento humano. Directivo universitario y consultor para múltiples instituciones educativas en el desarrollo de programas educativos de calidad. Promotor entusiasta del facultamiento de la sociedad, a través de la academia como profesor universitario, conferencista e investigador.

Profesor universitario en áreas administrativas, gerenciales y estratégicas; en México, Colombia y Argentina.

Charla: Cambio generacional y felicidad en el trabajo

Bloque 12:00 – 13:00 – Sala Conference - Mesa Redonda: Educación

Cr. Cecilio García Cerchiari – Presidente de Honor del Congreso SLADE

Sra. Dora Graziano – Consejera de ANEP

Mag. Daniel Rico - Universidad de la Empresa

Coordinador de Maestrías y Posgrados UDE

Ph.D Leonardo Veiga – Universidad de Montevideo

Profesor en Negocios IEEM UM

Cra. Gabriela Pintos - Facultad de Ciencias Económicas, UDELAR

Profesora de Administración, UdelaR

Cr. Wilington Pardo CCEAU

Asesor Fiscal y Contable / Docente de Grado y Posgrado en Universidades / Socio OteroGroup

Bloque 12:00 – 13:00 – Sala Renoir

Ing. Claudio López

Secretario técnico de normalización en UNIT Uruguay.

Más de 15 años de experiencia en desarrollo, implementación y entrenamiento en gestión de calidad; trabajando para diferentes mercados e industrias como el químico, software, gráfico, construcción, logística, educación e industria del plástico.

Charla: Plan estratégico del Comité Internacional ISO/TC 314 de Sociedades Envejecidas

Ing. Claudia Ruata

Senior Agile Coach, Mentor & Trainer. Ingeniera en Sistemas de Información. Máster en Ingeniería de Calidad

Socia fundadora del proyecto Scrum Manager® (www.scrummanager.com) – Mayor comunidad ágil hispanoparlante

Co-directora de HoruS Management Strategy (www.horusms.com)

Más de 25 años como agile coach, conferencista internacional y capacitadora en empresas (Argentina, Chile, Uruguay, Perú, Ecuador, Colombia, España y Alemania)

Charla: Agilidad para emprendedores seniors

Mtro. Rafael Veras

Licenciatura y Maestría en Administración de Empresas, Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra.

Docente adjunto de la Escuela de Administración y Mercadeo de la Universidad Autónoma de Santo Domingo.

Sub - director Administrativo UASD, Recinto Santiago.

Charla: Liderazgo de la República Dominicana en el mercado mundial de los cigarros hechos a mano y su aporte a la Economía Plateada

Bloque 12:00 – 13:00 – Sala Picasso - Mesa redonda: Deporte

Sr. Gregorio Pérez - Director Técnico"

Exfutbolista y director técnico uruguayo

Econ. Diego Riolfo - Ex jugador

Exfutbolista uruguayo y Licenciado en Economía egresado de la Universidad de la República.

Sr. José Luis Bringa - Secretaría de Deportes

Coordinador de Área de Deporte Comunitario en Secretaría Nacional del Deporte

Raúl Giuria – Dirigente

Dirigente del Club Nacional de Football.

Prof. Nicolás de Castro – ACJ

Profesor de Educación Física. Deporya Uruguay, Instituto Universitario ACJ. Uruguay.

Bloque 13:00 – 13:30 – Sala Conference

Lic. Miriam de Paoli – Brasil

Es Periodista de profesión, nació en Brasil y actualmente vive en Argentina.

Fundadora y CEO de No Pausa, organización y startup latinoamericana que busca visibilizar y informar sobre el Climaterio/Menopausia generando soluciones accesibles para quienes están atravesando o van a atravesar esta etapa

Es también co-fundadora de LongData, hub de datos e innovación focalizados en analizar las necesidades, demandas y oportunidades de la economía plateada, con foco en las generaciones X y Boomers y basados en los conceptos emergentes de la nueva longevidad.

Autora de: "Cultura de la Influencia" y "Generación X: ni jóvenes, ni viejos".

Charla: El futuro es viejo

Bloque 15:00 – 16:00 – Sala Conference - Mesa redonda: Trabajo y Empresa

Lic. Ivelise Reinaldo - Talento Senior

Dr. Ec. Enrique Pées Boz - CEJE

Sr. Richard Read - Ex Líder Sindical

Dr. Ricardo Amoroso - CEO Transforming Consulting

Sra. Teresa Aishemberg - Ex CEO de la Unión de Exportadores

Ing. Guillermo Garrone - CEO de FranklynCovey / Ex-Presidente ACDE

Bloque 15:00 – 16:00 – Sala Renoir - Taller

Leonardo Muñoz

Consultor internacional de innovación, autor y conferencista. Profesor universitario de postgrado en varias universidades latinoamericanas y fundador de la conferencia internacional de creatividad Mindcamp Chile.

Taller: Tres actitudes para innovar sin límites. Historias plateadas

Bloque 15:00 – 16:00 – Sala Picasso

Ing. Masashi Matsutomo

Voluntario de JICA -Asociación Uruguayo Japonesa De Cooperación Técnica- quien actualmente está colaborando con INACAL (Instituto Nacional de Calidad) brindando asesoramiento a las PYMES. Él es ingeniero mecánico experto en control de calidad y mejoramiento de la productividad y tiene una larga trayectoria profesional en el área de automatización y diseño de plantas a nivel mundial

Charla: Voluntariado senior: un testimonio de vida

Cra. Mónica Oronoz

Cra. en Ministerio de Transporte y Obras Públicas, docente en la Universidad de la Empresa, socia activa en diversas Comisiones del Colegio de Contadores del Uruguay, expositora en dos ocasiones en Slade, maestrando en Administración y Dirección de Empresas

Charla: Equipos Intergeneracionales: el sagrado vínculo de la experiencia con la innovación

Lic. Juana José Robles

Ingeniera en Sistemas y Computación.

Gerente de Atención a Usuarios en el Poder Judicial y participa del proyecto de transformación digital del Poder Judicial. Como Ingeniera en Sistema y Computación utiliza sus conocimientos en la operativización de las oportunidades que nos brinda la tecnología para la mejora del servicio público. Ha sido preparada en temas como “Servicio excepcional. Modelo Disney”, “Gestión del cambio en Organizaciones Públicas”. Es docente en la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña y ha sido ponente en congresos internacionales.

Charla: Acceso a la justicia y servicios de información al adulto mayor

Bloque 16:15 – 17:15 – Sala Conference

MBA. Eugenia Balut

Estudió administración de empresas de la Universidad Nacional de Buenos Aires, y se especializó en finanzas corporativas. Adicionalmente cuenta con una maestría en formulación y desarrollo de estrategias públicas y privadas del Centro de estudios Avanzados de la Universidad Nacional de Córdoba. Directora de operaciones; fundadora y miembro del directorio Macro finanzas SA desde 2002, Asesorando a empresas de diversos sectores de la industria y servicios cordobesas. Desde el año 2008 es miembro activo del consejo Directivo SLADE Córdoba como tesorera y Vicepresidente.

Charla: Innovar y Emprender: La importancia de la articulación público privada

Dr. Pablo Fernández

Doctor en Marketing (PhD), egresado de la Universidad de Cornell (NY) donde también obtuvo su diploma de Maestría. Realizó el programa ejecutivo “Artificial Intelligence: Implications for Business Strategy” en MIT.

Es Fundador y CEO de MarketingTech, con clientes en USA y América Latina. Conferencista internacional en temas de su especialidad. WOBI Speaker.

Autor de diversas metodologías de management -sobre las cuales también ha publicado libros-, entre éstas: el Modelo de las 6R, para rentabilización de cartera de clientes; metodología GRE para gestión de experiencia de clientes y el modelo QSP para estrategia de ventas. También es Autor de diversos artículos de su especialidad, incluyendo “No Reste Clientes, Sume Relaciones”, Harvard Business Review.

Profesor de programas ejecutivos en Universidades en U.S.A, Uruguay, Perú, Argentina y Paraguay. Distinguido como Eisenhower Fellow, 2008, institución que detecta, desarrolla y conecta líderes a nivel mundial.

Charla: Calidad de servicio

Dr. Eduardo Kastika

Master en Gestión de la Ciencia y la Tecnología, Licenciado en Administración y Certificate in Advanced Facilitation Skills de la Creative Education Foundation, Buffalo, New York, USA. Se ha perfeccionado con estudios en Creatividad aplicada en Limerick (Irlanda), Milán, Madrid y París. Creó la cátedra de Creatividad en las Organizaciones en varias universidades de Argentina, es Profesor Titular en la Universidad de Buenos Aires e Investigador del IADCOM (FCE, UBA). Kastika Es Director de Kastika y Asoc., uno de los pocos Estudios profesionales dedicados exclusivamente al desarrollo de la creatividad y la innovación en Latinoamérica. Es autor de más de diez libros sobre Creatividad, Management e Innovación.

Charla: La gestión de la Innovación y de la creatividad en un mundo que se reinventa

Bloque 17:15 – 17:45 – Sala Conference - Anécdotas del viaje de la vida

Luis Alberto Lacalle Herrera

Invitado Especial: Dr. Luis Alberto Lacalle Herrera, Past - President de la República Oriental del Uruguay

Bloque 17:45 – 18:00 – Sala Conference - Conclusiones y cierre

Cra. Cristina Freire , Presidente del CCEAU

Prof. Oscar Iroldi, Asesor del Ministerio de Turismo Uruguay